
Paroisse du Sacré-Coeur en Puisaye  

Feuille de la semaine N°54 
Semaine du 18/03 au 25/03/2018 

Agenda hebdo :  

lundi 19/03 : 18h messe (saint 
Joseph) dans l’oratoire  

mardi 20/03 : 9h messe à 
l’oratoire  

mercredi 21/03 : 9h messe à 
l’oratoire ; 17h permanence 
d’écoute et de confessions  

jeudi 22/03 : grand ménage 
dans église de St-fargeau 

(10h-12h et 14h-16h)  ; 18h 
messe suivie de l’adoration du 

St-Smt  

vendredi 23/03 : réunion de 
Doyenné à Auxerre ; 15h30 

messe à la Maison de retraite 
de Champcevrais  

samedi 24/03 : 10h répétition 
des chants à St-Fargeau ; 

Fête du Pardon dans la 
cathédrale d’Auxerre (14h30 à 

18h)  

Messes des Rameaux : 

samedi 24/03 : 17h à Lavau ; 
18h30 à Treigny  

dimanche 25/03 : 9h30 à 
Champignelles ; 10h30 à 

Mézilles ; 11h à St-Fargeau ; 
17h à Bléneau 

5e dimanche du Carême B :  

« Quand j’aurai été élevé de terre, j’attirerai à moi tous les 
hommes » (Jean 12)


Jésus nous révèle la clé de l’existence humaine : « si le 
grain de blé tombé en terre ne meurt pas il reste seul, 
mais s’il meurt, il porte beaucoup de fruit. Qui aime sa vie 
la perd, qui s’en détache en ce monde la garde pour la vie 
éternelle. » 

Ces paroles doivent nous faire réfléchir sur la façon dont 
nous-mêmes donnons un sens à notre propre vie et à 
notre mort. 

Jésus nous dit que si nous voulons être de ses disciples il 
nous faut le suivre sur son chemin :  « si quelqu’un veut 
me servir, qu’il me suive, et là où moi je suis, là aussi sera 
mon serviteur. Si quelqu’un me sert, mon Père 
l’honorera. » 

Pas facile  ! Nous faisons l’expérience de notre incapacité 
à prendre cette voie par nos seules forces. Il faut que le 
Seigneur lui-même nous aide. La voie chrétienne n’est pas 
une forme de développement personnel ni de pensée 
positive.  St Paul disait : « Je sais que le bien n’habite pas 
en moi, c’est-à-dire dans l’être de chair que je suis. En 
effet, ce qui et à ma portée, c’est de vouloir le bien, mais 
pas de l’accomplir. Je ne fais pas le bien que je voudrais, 
mais je commets le mal que je ne voudrais pas. » (Rm 7, 
18-19)

Nous avons à faire un choix fondamental : entre la mort à 
nous-mêmes pour suivre le Christ et cet amour centré sur 
soi qui entrave notre devenir et nous fait passer à côté de 
la vie. 

Ce choix vital à la suite du Christ nous ne pouvons le faire 
qu’en ayant les yeux fixés sur JC. Attirés par son amour. 
Jésus a fait triompher la logique de l’amour. C’est le sens 
de cette affirmation : « le prince de ce monde va être jeté 
dehors « Il l’a fait en allant jusqu’au bout de sa mission en 
se donnant totalement sur la croix. 

Laissons-nous attirer par notre Seigneur Jésus élevé sur la 
croix par la seule force de son amour. 
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